

EL DÍA

## Pérez Esquivel con Juan Pablo II



ADOLFO PÉREZ ESQUIVEL con el Papa Juan Pablo II. (Radiofoto UPI)

(ANSA y AP)

CIUDAD DEL VATICANO, 17 de diciembre.—Juan Pablo II recibió hoy al argentino Adolfo Pérez Esquivel, Premio Nobel de la Paz 1980.

La conversación del Papa con el ciudadano argentino se llevó a cabo en las últimas horas de la mañana, al término de la audiencia general de los miércoles, en una salita contigua al aula de las audiencias "Paulo VI".

Pérez Esquivel estuvo también presente en la audiencia general, en la que el Pontífice habló a miles de peregrinos de todo el mundo.

Detalles de las conversaciones con el Papa fueron suministrados por el mismo Pérez Esquivel, quien dijo haber examinado con el Pontífice la situación en Argentina, en El Salvador, en Bolivia y América Latina en general. El Papa, dijo Esquivel, está "muy preocupado" por lo que está aconteciendo en El Salvador e insistió en la necesidad de reforzar a la Iglesia en América Latina.

Juan Pablo II, dijo el Nobel de la Paz, demostró una gran comprensión y conocimiento de los problemas de América Latina.

Se le preguntó a Pérez Esquivel: "¿Qué

significa defender los derechos humanos actualmente en América Latina?"

La respuesta fue: "Significa trabajar para transformar las estructuras, es decir abolir la miseria y las injusticias y por lo consiguiente promover la dignidad humana a todos los niveles. La madre de toda violencia es la miseria y las estructuras en América Latina se basan con frecuencia en la pobreza y en la injusticia social".

¿Qué utilidad podría tener para la causa de la defensa de los derechos humanos el hipotetizado viaje del Papa a Argentina y Chile?

"Un viaje del Pontífice contribuiría enormemente a la solución de los graves problemas de esos dos países".

Entre tanto, en Buenos Aires, 49 miembros de la Federación Juvenil Comunista fueron arrestados hoy cuando realizaban una reunión en una escuela y jardín de niños israelita, informó la policía.

El procedimiento se realizó a las 0:30 locales en la zona del Parque Patricios, donde está ubicada la escuela y jardín de niños "Dr. Ringel Blunn". Se vendían allí bonos de contribución partidaria para recaudar fondos, añadió la policía.